

Hoax Clearing Center - Task #1107

*Disindir Jokowi, Hotman Paris Ungkap Perjuangan Prabowo Rebut Tanah Itu Dari Asing

02/19/2019 07:10 AM - Ardhy60600114033 Ardi

Status:	Closed	Start date:	02/19/2019
Priority:	Normal	Due date:	
Assignee:	Riza Dwim	% Done:	0%
Category:		Estimated time:	0:00 hour
Sprint/Milestone:			
Description			
===== Teks Hoaks =====			
Disindir Jokowi, Hotman Paris Ungkap Perjuangan Prabowo Rebut Tanah Itu Dari Asing			
https://www.faktakini.com/2019/02/disindir-jokowi-hotman-paris-ungkap.html			
Tadi 01 nyerang pribadi tentang PRABOWO yang punya lahan di Kalimantan... Tanah pak prabowo di Kalimantan itu beli bukan ada pembagian. Beli pabrik kertas kiani beserta hutan plus landasan pesawat yang sebelumnya milik militer akan di jual pada asing saat megawati berkuasa. Di beli pak prabowo bukan karena menguntungkan tapi karena pak brabowo tidak mau pabrik kertas yang punya LANDASAN PESAWAT MILITER itu di miliki asing karena membahayakan keselamatan negara.			
Sumber dari wartawan senior Nanik S Deyang.			
Tolong bagikan postingan ini. Agar tidak banyak yang gagal faham.			
Terkait Lahan Pak Prabowo Di Kalimantan Timur Yang Tadi Tanpa Dosa Disindir Jokowi..			
Faktanya Prabowo Melalui Perusahaannya, PT Kaltim Nusantara Coal (KNC) Memenangkan Perebutan Konsesi Lahan Tambang Batubara Sekitar 10.000 Ha di Kutai Timur.			
DIREBUT Dari Pihak ASING, Yaitu Churchill Mining Plc Asal Inggris.			
Wow! Pengacara Hotman Paris Resmi Dukung PrabowoSandi			
https://harianmerdeka.com/wow-pengacara-hotman-paris-resmi-dukung-prabowo-sandi/			
BAGIKAN BERITA INI KE SELURUH GRUP WA. KARENA TIDAK AKAN ADA DI MEDIA TV. TIM SEBELAH PANIK DENGAN DUKUNGAN HOTMAN PARIS. Klik link dibawah untuk Viralkan			
https://youtu.be/cphxykpoehs			
#2019PrabowoPresiden			
===== Pesan =====			
Penyebaran kebencian di grub grub Wa, agar tidak percaya dengan tv			
=====			
Category: kompas			

History

#1 - 08/05/2020 07:53 AM - Riza Dwim

- Status changed from Open to Closed

- Assignee changed from Aribowo Sasmito to Riza Dwim